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Депутаты обсудили корректировки в закон об эвакуации транспортных 

средств  

Законодательное Собрание Нижегородской области 19.03.2018 

 

        19 марта в Законодательном Собрании состоялось заседание комитета по 

транспорту и дорожному хозяйству. Депутаты обсудили проект изменений в 

закон «О порядке перемещения задержанных транспортных средств на 

специализированную стоянку, их хранения и возврата, оплаты стоимости 

перемещения и хранения задержанных транспортных средств». 

        В частности, предлагается оперативно актуализировать перечень 

специализированных организаций, осуществляющих на территории 

Нижегородской области деятельность по перемещению задержанных 

транспортных средств и их хранению на специализированных стоянках. 

Кроме того, изменения в закон определяют требования к 

специализированным организациям, в том числе по оснащению эвакуаторов 

видеорегистратором и аппаратурой спутниковой навигации, 

осуществляющей передачу в режиме реального времени информации о 

местоположении и движении эвакуатора. Также – предоставить возможность 

спецорганизациям устанавливать скидку при оплате стоимости перемещения 

и хранения автомобиля до момента его возврата со специализированной 

стоянки. 

     «С  учетом сложившейся практики, в рамках публичных консультаций 

сами компании выступили с инициативой предоставления гражданам льгот 

при оперативной оплате – в месячный срок с момента получения квитанции», 

сказал председатель комитета Владимир Солдатенков. 

       По итогам обсуждений депутаты рекомендовали к принятию 

рассматриваемый проект закона в первом чтении. 

 

Для резидентов промпарков готовятся налоговые преференции  

Белгородская областная Дума 19.03.2018 

         На совместном заседании комитетов областной Думы по бюджету и 

финансам, по экономике, промышленности и предпринимательству и по 

строительству, жилищно-коммунальному хозяйству, транспорту и связи 

депутаты обсудили законопроекты, устанавливающие налоговые 

преференции для резидентов промпарков.  

        Первый законопроект – «О внесении изменения в статью 2 закона 

Белгородской области «О налоге на имущество организаций». Так, к 

предприятиям, для которых установлена нулевая ставка налога на 
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имущество, добавляются управляющие компании и резиденты 

индустриальных (промышленных) парков, созданные с 1 января 2018 года и 

зарегистрированные на Белгородчине. Льгота будет действовать в 

отношении вновь созданного и (или) приобретённого, модернизированного, 

реконструируемого недвижимого имущества, не являвшегося объектом 

налогообложения ранее 1 января 2018 года. Срок применения нулевой ставки 

– пять лет с момента ввода объекта недвижимого имущества в эксплуатацию. 

Напомним, что сейчас организации, имеющие имущество, признаваемое 

объектом налогообложения, платят налог по ставке 2,2%.  

        Второй законопроект – «О внесении изменения в закон Белгородской 

области «О льготах по налогу на прибыль организаций». Предлагается 

установить ставку налога на прибыль для резидентов индустриальных 

(промышленных) парков, созданных с 1 января 2018 года, в размере 12,5%. 

Льгота распространится на 2018-2020 годы, а с 2021 года ставка планируется 

в размере 13,5%. По истечении 10 лет с момента заключения резидентом 

соглашения с управляющей компанией промпарка, преференции 

применяться не будут. Нововведения коснутся сумм, зачисляемых в 

региональную казну, начиная с налогового периода, в котором впервые 

получена прибыль, подлежащая налогообложению. В настоящее время 

ставка налога на прибыль организаций составляет 20%, из них 3% 

зачисляется в федеральный бюджет и 17% идёт в бюджет области.  

         Сегодня в регионе реализованы два проекта по созданию 

промышленных парков в рамках государственно-частного партнёрства 

(промпарк «Северный» и промпарк «Волоконовский»). На их площадях 

размещаются 45 производственных предприятий.  

 

Обсуждение нового базового закона о науке  

Законодательная Дума Томской области 20.03.2018 

        Спикер областного парламента, председатель Комитета по 

законодательству Ассоциации инновационных регионов России (АИРР) 

Оксана Козловская приняла участие в парламентских слушаниях «О проекте 

федерального закона «О научной, научно-технической и инновационной 

деятельности в Российской Федерации», которые прошли в Совете 

Федерации. 

        В прошлом году в рамках Экспертного Совета по научно-

технологическому развитию и интеллектуальной собственности при 

Комитете Госдумы по образованию и науке представители регионов АИРР 

участвовали в обсуждении Концепции этого федерального закона. Многие их 

предложения в актуальной редакции законопроекта уже учтены. 

         – Важно, что закон расширяет полномочия субъектов РФ и впервые 

определяет полномочия местного самоуправления в данной области, – 

отмечает Оксана Козловская. – Вместе с тем, для регионов остается 

открытым вопрос о механизме организации стратегического планирования в 

сфере научной и научно-технической деятельности на уровне субъекта РФ. 
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Неясно, какие стратегические документы должны разрабатывать регионы, 

т.к. они никогда не занимались планированием развития сферы науки, не 

вели статистику, большинство научных и научно-образовательных 

организаций в территориях – федерального подчинения. Предлагаем учесть 

эти вопросы. 

        Ряд других предложений, которые представляет сегодня в верхней 

палате российского парламента Оксана Козловская, касается стимулирования 

территорий к развитию научной, научно-технической и инновационной 

деятельности и совершенствования механизмов перехода к сетевым моделям 

её организации. 

 

Готовятся предложения по изменению похоронного законодательства  

Государственное Собрание Республики Башкортостан 20.03.2018 

         Депутаты Государственного Собрания – Курултая Республики 

Башкортостан намерены на ближайшем пленарном заседании парламента 

принять решение о внесении в Государственную Думу проекта федерального 

закона «О внесении изменения в статью 29 Федерального закона «О 

погребении и похоронном деле». Данный закон предлагается дополнить 

положением, предусматривающим право органов местного самоуправления 

осуществлять контроль за деятельностью создаваемых ими 

специализированных служб по вопросам похоронного дела, на которые 

возлагается обязанность по осуществлению погребения умерших.  

        – Мониторинг ситуации показал, что работа похоронных служб лишена 

необходимого контроля. Не всегда соответствующие организации работают с 

достаточной степенью корректности в этой деликатной сфере, – 

прокомментировал законодательную инициативу Председатель 

Государственного Собрания Константин Толкачев. – Согласно 

Федеральному закону «Об общих принципах организации местного 

самоуправления в Российской Федерации» организация ритуальных услуг 

относится к вопросам местного значения. Этот же закон закрепляет право 

органов МСУ на муниципальный контроль. Однако в законе «О погребении и 

похоронном деле» такой вид контроля не предусмотрен. Это создает 

правовую коллизию и препятствует эффективному осуществлению органами 

МСУ полномочий в данной сфере. В случае поддержки Госдумой нашей 

инициативы данную проблему удастся решить.  

 

Инициатива о введении в РФ уголовного наказания за умышленное 

пособничество незаконной миграции  

Московская городская Дума 21.03.2018 

        Содействие нелегальной миграции – это прямая угроза безопасности 

каждого гражданина России. Депутаты столичного парламента приняли в 

первом чтении проект постановления, инициирующий внесение изменений в 

Уголовный кодекс РФ и Уголовно-процессуальный кодекс РФ. 



        Проект постановления Московской городской Думы «О проекте 

федерального закона «О внесении изменений в статью 322.1 Уголовного 

кодекса Российской Федерации и статью 150 Уголовно-процессуального 

кодекса Российской Федерации» предлагает ввести штраф в размере до 200 

тысяч рублей, либо наказание в виде принудительных работ на срок до 3 лет, 

либо наказание в виде лишения свободы на тот же срок за умышленные 

действия, не подпадающие под признаки преступлений, предусмотренных 

частями 1 и 2 статьи 322.1 Уголовного кодекса РФ.  

        Речь идет о действиях, способствующих незаконному въезду в 

Российскую Федерацию граждан или лиц без гражданства, их незаконному 

пребыванию или незаконному транзитному проезду, включая содействие 

незаконному получению необходимых для этого документов или незаконное 

предоставление таких документов.  

 

Отдельные квитанции отплаты взносов на капремонт сдержат аппетиты 

управляющих компаний   

Дума Ханты-Мансийского АО – Югры 21.03.2018 

        Отдельные квитанции оплаты взносов на капитальный ремонт МКД, 

которые формирует и направляет собственникам Югорский фонд 

капремонта, улучшат работу управляющих компаний, считает депутат Думы 

Югры, глава парламентского Комитета по экономической политике, 

региональному развитию и природопользованию Сергей Великий. 

         «Российские управляющие компании законодательно наделены 

слишком большим спектром прав и полномочий, подключены к потоку 

денег, которые не должны проходить через их счета. Это плата за газ, 

электричество и тепло, взносы на капитальный ремонт МКД. Суммы 

крупные, многие теряют голову и впадают в искушение задержать на месяц-

другой плату собственников МКД за ресурсы и получить на них проценты в 

коммерческом банке, – сообщает Сергей Великий. – Нужно понимать, что 

эти деньги управляющим компаниям не принадлежат. Им нужно научиться 

зарабатывать на обслуживании МКД. То же самое происходит и с платой по 

взносам на капитальный ремонт. Так что решение о формировании 

отдельных прямых квитанций Югорского фонда капремонта считаю 

полезным шагом, который поможет сдерживать аппетиты управляющих 

компаний. Как сообщается, за последний год в России долг управляющих 

компаний перед ресурсниками достиг 250 млрд. рублей. По мнению 

экспертов, разделение денежных потоков сможет решить эту проблему».  

 

Меры по стимулированию развития рынка наемного жилья  

Законодательное Собрание Челябинской области 21.03.2018 

         Депутаты комитета по строительной политики и ЖКХ в первом чтении 

одобрили законопроект «О дополнительных мерах социальной поддержки 

отдельных категорий граждан, являющихся нанимателями жилых 
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помещений в наемных домах социального использования или наемных домах 

коммерческого использования». 

         Законопроект предусматривает предоставление компенсации платы за 

наём жилых помещений гражданам, имеющим невысокий уровень дохода и 

проживающих в наемных домах социального или коммерческого 

использования. 

        Данная мера позволит повысить спрос на наёмные дома, так как одним 

из сдерживающих факторов развития рынка такого жилья была высокая 

стоимость его найма по сравнению со стоимостью найма жилых помещений 

частного жилищного фонда. 

         На этапе первого чтения законопроектом предусмотрено семь категорий 

граждан, которые смогут воспользоваться компенсацией расходов в размере 

70 % от платы за наем жилого помещения в наемном доме социального или 

коммерческого найма. 

         Для того чтобы обсуждаемый закон заработал, необходимо наделить 

полномочиями по предоставлению данной меры социальной поддержки 

органы местного самоуправления. Соответствующий законопроект уже 

разрабатывается Министерством социальных отношений области и 

планируется к внесению на апрельское заседание Законодательного 

Собрания. 

 

Депутаты расширили региональную программу капремонта МКД 

Воронежская областная Дума 21.03.2018 

        Соответствующие поправки в Закон Воронежской области «О порядке 

подготовки и утверждения региональной программы капитального ремонта 

общего имущества в многоквартирных домах в Воронежской области» 

приняты региональным парламентом на 28-м заседании.  

        Перечень работ в рамках программы дополнен таким видом, как 

обследование грунтов основания фундамента многоквартирного дома. 

Внесение дополнений продиктовано практикой.Проведение таких 

мероприятий не будет носить массового характера – в ряде случаев это 

необходимо для разработки проектной документации по ремонту и 

укреплению фундамента многоквартирного дома, а иногда – для решения 

вопроса о проведении капитального ремонта многоквартирного дома или же 

признания его аварийным и подлежащим сносу или реконструкции по 

результатам таких изысканий.  

        Кроме того, в списке мероприятий появилось предпроектное 

энергетическое обследование многоквартирного дома. Потребность в данном 

мероприятии возникла в связи с тем, что в настоящее время капремонт 

многоквартирных домов в регионе проводится без соблюдения требований к 

энергосбережению и повышению энергетической эффективности. 

Включение данного вида работ в перечень поможет обосновать 

экономическую эффективность внедрения энергосберегающих мероприятий 

при проведении капитального ремонта. Это в свою очередь приведет к 



сокращению затрат на услуги ЖКХ и повысит уровень комфорта проживания 

граждан.  

        Стоимость полномасштабного энергетического обследования МКД в 

региональном Фонде капремонта оценивают в сумму от 60 тысяч до 100 

тысяч рублей в зависимости от объема работ и площади МКД. А ремонт, 

проводимый по его результатам, может способствовать сокращению общих 

расходов жильцов на оплату коммунальных услуг минимум на 10%.  

 

Облдума подготовит законопроект о переводе времени  

Волгоградская областная Дума 22.03.2018 

         На заседании регионального парламента председатель Волгоградской 

областной Думы Николай Семисотов поручил комитету по охране здоровья 

подготовить проект федерального закона «О внесении изменений в статью 5 

ФЗ «Об исчислении времени». Законопроект будет разработан с учетом 

результатов областного референдума, состоявшегося 18 марта 2018 года, и 

планируется к рассмотрению на следующем заседании регпарламента.  

        С информацией об итогах референдума перед депутатами выступил 

председатель Избирательной комиссии Волгоградской области Виктор 

Черячукин. Явка составила 66,38%. Позицию «Да», предусматривающую 

переход на час вперед по отношению к московскому времени, выбрали 

58,82% проголосовавших. 40,16% высказались за сохранение московского 

времени. 

        В установленном порядке региональный парламент подготовит проект 

федерального закона «О внесении изменений в статью 5 ФЗ «Об исчислении 

времени» и направит его для предварительного обсуждения в Совет 

Законодателей Российской Федерации.  С  инициативой о проведении в 

регионе референдума по вопросу исчисления времени выступила 

Общественная палата Волгоградской области. Предложение поддержал глава 

региона Андрей Бочаров. Поводом стали многочисленные обращения 

граждан и разнообразие позиций по этой теме. 

 

Налоговые льготы для обрабатывающих предприятий планируется 

сохранить  

Законодательное Собрание Приморского края 23.03.2018 

 

         Комитет Законодательного Собрания по бюджетно-налоговой политике 

и финансовым ресурсам рассмотрел проект закона "О внесении изменений в 

статью 21  Закона Приморского края "О налоге на имущество организаций". 

Ранее аналогичная льгота была утверждена федеральным законодательством, 

но с 1 января 2018 года пункт 25 статьи 381 Налогового кодекса Российской 

Федерации о предоставлении льготы по налогу на имущество организаций в 

отношении движимого имущества, принятого на учет в качестве основных 

средств с 1 января 2013 года, утратил силу. При этом Налоговый кодекс 

оставил возможность продлить льготу краевым законом.   



        "Разрабатывая данный законопроект, мы исходили, прежде всего, из 

приоритетов развития промышленности Приморского края. Речь идет о 

поддержке таких направлений как металлообработка, судоремонт, 

горнодобыча", – отметил вице-губернатор Приморского края Александр 

Костенко. Он подчеркнул, что под действие закона попадут обрабатывающие 

предприятия, чьи основные направления деятельности совпадают с 

заявленными приоритетами, и то оборудование, которое используется для 

указанных в законе целей.  

         Председатель Законодательного Собрания Приморского края Александр 

Ролик отметил: "Мы этот вопрос обсуждали совместно с депутатами и 

руководством Приморского края. С учетом обращений директоров 

предприятий пришли к выводу, что крайне важно для их поддержки и 

дальнейшего развития экономики Приморского края установить 

соответствующую льготу. Это позволит крупным заводам, которые служат 

основой экономики края, свободно вздохнуть, и даст им возможность 

развивать производственную базу".  

        "Сохранение налоговой льготы в Приморском крае в отношении 

движимого имущества, принятого на учет с 1 января 2013 года, принесет 

предприятиям положительный экономический эффект. Это снизит 

налоговую нагрузку на компании, работающие в реальном секторе 

экономики, позволит им инвестировать в обновление и замену основных 

фондов", – уверен председатель комитета Законодательного Собрания по 

бюджетно-налоговой политике и финансовым ресурсам Галуст Ахоян.  

       Депутаты профильного комитета поддержали законопроект. Он будет 

рассмотрен на ближайшем заседании Заксобрания.   

 

В Подмосковье появилось новое почетное звание  

Московская областная Дума 23.03.2018 

 

        На очередном заседании Мособлдумы были приняты изменения в закон 

региона «О наградах Московской области». Согласно им, в Подмосковье 

вводится новая профессиональная награда – почётное звание «Заслуженный 

ветеринарный работник Московской области».  

        Введение нового звания направлено на расширение практики 

награждений, не охваченных ранее профессиональных категорий. 

        Почётное звание будет присваиваться работникам ветеринарии, за 

большой личный вклад в развитие данной сферы в Подмосковье, заслуги в 

обеспечении ветеринарно-санитарного благополучия, защиты населения от 

болезней, общих для человека и животных, предупреждения и ликвидации 



болезней животных и их лечения, работающим в Московской области в 

указанной сфере не менее 10 лет.  

         Лицу, удостоенному почётного звания, вручаются нагрудный знак, 

миниатюрная копия знака и удостоверение. 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-75-56 


